

06-07-2011

## Ruptura de Servicio en la Costa de Huelva

Desde **CCOO** ya se advirtió y denunció que la reestructuración que se estaba llevando a cabo en Cajasol en general y muy especialmente en la Red comercial conllevaba un alto riesgo de provocar **una ruptura de servicio**.

Pues bien, este hecho ya se está produciendo en la costa de Huelva, derivado de:

- Las prejubilaciones en la zona de más de 50 compañeros entre la Costa y la Capital.
- Escasas ó nulas incorporaciones de nuevos contratos en la zona.
- Mantenimiento de la práctica totalidad de la red en la provincia.
- El **aumento de servicio** que se produce en las oficinas costeras fundamentalmente en los meses de Julio y Agosto.

Frente a esta problemática:

## LA "SOLUCION" APORTADA consiste en:

Tener Oficinas en primera línea de playa con 1 solo empleado, como Isla Antilla, para abordar los meses de Julio y Agosto, y otras con reducción de plantilla en lugar de refuerzos, en Punta Umbría se reduce de 8 a 4 los empleados y en Bellavista de 4 a 1 empleado y como estos ejemplos muchos más.

## LAS CONSECUENCIAS:

- Problemas en la salud y en la seguridad de los compañeros/as
- Interposición de hojas de reclamaciones por parte de clientes significativos.

## LA RESPUESTA DE LOS RESPONSABLES, a diferentes niveles, y del todo inaceptable:

- Mutismo
- La denegación o modificación de vacaciones ya aprobadas
- Prolongaciones de jornada, tardes y fines de semana
- Recomendaciones como "Hay que centrarse exclusivamente en la venta de acciones" o "Si hace falta se cierra la oficina por imposibilidad de atención al público".

Desde CCOO demandamos la urgente solución de esta problemática ya que no solo va en detrimento de la plantilla, sino también supone un claro ataque a nuestro negocio tradicional, "una de las fortalezas" de Cajasol.

NO VALEN LAS EXCUSAS: Que no nos pongan excusas pues no las hay. Paliar la situación de esta zona supondría un coste muy inferior al 1% del sueldo que se han asignado nuestros copresidentes.

Para **CCOO**, el contexto de cambio que vivimos no justifica este tipo de actuaciones por parte de la empresa. Seguiremos informando de la situación en otras zonas

CCOO, tu garantía